



教育目標 訓蒙館の伝統を受け継ぎ、夢や目標をもってたくましく生きる子ども
・よく学び 自ら考える子ども ・やさしく 思いやりのある子ども ・よく遊び 元気な子ども

かがやく自分を育てよう

目指す子ども像
自ら考え、人とつながり、目標に向かって挑戦し続ける子

6月6日(木)の「フシ訓
蒙館祭」、地域の方も参観に
いらしてください。

1学期も半分!4月に決めたことできてる?

令和6年度がスタートしてからもうすぐ2ヶ月がたとうとしています。1学期の振り返り地点になります。1年生は、自分で学校を探検したり、先生方にインタビューしたりとずいぶん学校に慣れました。29日には、町内の幼稚園、保育園、小学校の先生方に授業を見ていただきます。(幼保小連携)それから、全児童でさつま苗植えを行い、食農教育も本格的に始まりました。6月も行事が盛りだくさん。ぜひ、学校に足を運んでください。これからも、保護者の方や地域の皆様のご理解とご協力をどうぞよろしくお願いいたします。

1年生を迎える会 5/21

毎年恒例の「1年生を迎える会」が開かれました。今年度は、佐川野レンジャーが復活し、「ばるかんせいじん」など悪いことをする人たちを「げんきなあいさつ」「みんななかよし」「ステキなのうえん」「なんでもがんばる」「えがお」の5つのパワーでやっつけてくれました。6年生が1年生にやってあげたいと思う内容の一つは「風船落とし」。2階から6年生が風船を落として、ふわふわ落ちてくる風船を1年生がキャッチするというもの。簡単そうですが、練習無しで初めての経験ですので、やる方も見ている方もはらはらドキドキします。これも一つの伝統なのかなと思ったゲームでした。1年生にインタビュー、〇×クイズや、各学年の紹介、「猛獣狩り」という人数集めのゲーム(6年生が歌って踊ってくれました。)など盛りだくさんな会でした。

最後には、これも伝統の王冠、2年生からのプレゼントを1年生に渡しました。1年生は、とてもうれしそうでした。ファミリー班で写真撮影もしました。準備をしてくれた上級生は、達成感を、1年生は感謝の気持ちをもつことができた大切な時間を過ごすことができました。



6年生は、計画、準備、本番、後片付けと、一人一人が大活躍でした。

「なかよし合同学習会」5月2日



赤塚ふれあい公園にて「野木町なかよし合同学習会」が開かれました。おひさま学級の子どもたちが参加して、お友達ができたこと喜んでいました。

「代表委員会」5月1日



13日に開かれるいじめ撲滅会議に向けて、佐川野小学校としてどのようにしていじめゼロにするのかを話し合いました。相手が嫌な思いをしたら、それはいじめだということを忘れないで行動しましょう。

《食農教育》スタート

① さつま苗植え【寶示戸先生】

5/9. 5/17

5月9日には、4年生に「さつまいも栽培について」教えていただきました。寶示戸先生もだんだん慣れてきて教えてほしいことが毎年増えているそうです。17日のさつま苗植えは4年生がリーダーになってみんなに説明をしながら、無事に植えることができました。1年生は、ファミリー班でのさつま苗植えということでも楽しそうでした。寶示戸先生、ありがとうございました。



② トマト苗植え【石川先生】

5/7

6年生のトマト栽培も本格的になりました。ビニルハウスの中に植え替えを行いました。石川先生の説明をよく聞き、苗を植えました。今年は、昨年度よりたくさんの苗を植えたので、美味しい実がなるよう、5、6年生よろしくお祈いします。石川先生、ありがとうございました。



③ 野菜苗植え【寶示戸先生】

5/10

毎年恒例になった、野菜の苗植え。今年も寶示戸先生にお世話になりました。きゅうりのネットも張っていただきました。寶示戸先生、ありがとうございました。



令和6年度は、小規模特認校推進会議の皆様は、学校運営協議会の皆様とともに150周年記念実行委員会の委員となり、令和7年6月7日の訓蒙館祭に向けて、企画運営を学校と一緒にいたします。保護者の皆様にもご協力をお願いいたします。《小規模特認校推進会議》

会長：T様 委員：O様 K様 I様
O様 O様 H様 O様 K様（実行委員）K様

1年間、よろしくお祈いいたします。

「野木町いじめ撲滅会議5/13」

佐川野小学校を代表して2人の6年生が参加してきました。

その結果をお昼の放送でしました。

「いじめは絶対ダメ」



お知らせ

- スクール・ガード・リーダーとして、田村賢樹様にお世話になります。下校時の安全確保に努めてくださいます。声を掛けてくださることもあるかもしれません。（青色灯がついた自動車です。）よろしくお祈いいたします。
- 今年度も、町の指導の下、「イーグルイトマンスイミングスクール古河校」にて、水泳の授業を行います。今年度は、午前中に授業がありますので、水泳のために下校時刻の変更はありません。ご理解ご協力をお願いいたします。
- 教育相談保護者アンケートにご協力ありがとうございました。
- 暑くなってきたので、海、川、プールに出かけることがあるかと思ひます。入水の時、深みにはまってしまった時など自分の命を守る行動ができるようご家庭でも話をし、くれぐれも水難事故にあわないように気を付けてください。

「あいさつ運動」

今年度も、文化委員会によるあいさつ運動を行っています。6年生を中心に大きな声が響いています。登校して昇降口に入ってくる児童のあいさつができるようになると思います。朝、のぞいてみませんか？

《学校運営協議会》5/15

令和6年度第1回学校運営協議会が開かれました。本校の学校運営方針のご承認をいただき、全クラスの授業参観をしていただきました。今年度のメンバーです。1年間、どうぞよろしくお祈いいたします。

会長：O様（新）
副会長：T様
委員：O様 H様
S様 S様
T様（新）

6月6日の「プレ訓蒙館祭」

初めに親子で体験活動。次に、レゴブロックで、佐川野小学校を親子で作ります。下校後、タブレットの接続テストがあります。ご協力をお願いいたします。